

BDP lanza créditos en función a ciclo productivo

Los productores de arroz, maíz, trigo, sorgo, sésamo y frejol disponen de una nueva línea de crédito de 100 millones de bolivianos, que será otorgado con prioridad y de acuerdo al ciclo productivo de ese sector para facilitar el pago.

El financiamiento está destinado tanto a capital de inversión como de operaciones, para la compra de maquinaria e insumos, equipo agrícola, infraestructura productiva y alquiler de máquinas.

El vicepresidente, Álvaro García Linera, presentó ayer esta nueva línea de crédito en el hotel Los Tajibos, donde estuvieron también el presidente de la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO), Julio Roda; el presidente de Anapo, Demetrio Pérez; y la ministra de Desarrollo Rural, Nemesia Achacollo.

García resaltó que el Banco de Desarrollo Productivo (BDP), junto al Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras habilitaron líneas de créditos de hasta 720 millones de bolivianos, para el pequeño productor, debido a que el grande tiene más condiciones para acceder a créditos de la banca privada.

La gerente general del BDP, Ana Verónica Ramos, ejemplificó que para identificar la necesidad de crédito para una hectárea de sorgo se trabajó con esos productores para conocer cuánto se necesita, cuál es el capital, cuál es el costo de producción, analizando el ciclo productivo.

“Esto nos permite diferenciar los momentos de pago y las cuotas se irán pagando según vayan respondiendo los ciclos; entonces hablamos de un periodo de pagos que puede llegar -en el caso de inversión- hasta cinco años, pero las cuotas se pagarán de acuerdo a la característica de cada productor”, puntualizó. Así, dependiendo del ciclo, los pagos de capital pueden ser trimestrales, semestrales y, cuando la capacidad de pago es bastante limitada, el BDP puede llegar hasta a un año de pago de capital con pago de interés semestral, finalizó.

El BDP coordina con la financiera Cidre para efectuar los desembolsos.

Precio del maíz baja y el del arroz se regulariza

El precio del maíz volvió a descender paulatinamente, informó ayer el viceministro de Desarrollo Rural y Tierras, Víctor Hugo Vásquez.

Vásquez, en contacto con Fides, recordó que este grano llegó a costar hasta 120 bolivianos el quintal, pero comenzó a bajar, lo que garantiza la producción de carne de pollo.

Semanas atrás, los avicultores denunciaron el incremento y advirtieron una baja en su producción, por lo que pidieron al Gobierno subvencionar ese grano.

El Viceministro señaló que el alza en los precios del maíz se produjo a consecuencia de la cosecha tardía, debido a la falta de maquinaria, además que muchos productores optaron por cosechar soya y dejar de lado al grano.

Sin embargo, manifestó que a la fecha se puede encontrar el maíz hasta en 70 bolivianos por lo que no duda que disminuya más en los próximos días.

Respecto al precio del arroz, Vásquez informó que efectivamente este año existirá una reducción de la producción de un 20 por ciento, pero que no afecta el volumen de arroz, ya que éste se encuentra por encima del requerimiento del mercado interno, por lo que prevé que los precios del grano se regularizarán en los próximos días.

